

市職労退職者の会

だより
No. 5
2010/12/09

初の文化行事「博多の歴史散歩」

講師の説明に聞き入る

今年も余すところ二十日余りとなりました。皆様にはお元気で過ごすごのこと思えます。

さて、市職労退職者の会も結成して三年目を迎えます。退職者の会では、今年一月の総会で新役員を迎えて会員が楽しく参加できる企画なども話し合われ、五月の歴史散歩、十月のバスハイクの取り組みに多くの皆さんが参加いただきました。

役員会では、三年目の今年は、さらに「青春18切符の旅」など実施できなかった企画についても見当しています。

インターネットの市職労ホームページでも案内しますので、覗いて見て下さい。



第2回バスハイク

笑顔いっぱい楽しく

10月31日(日)に第2回バスハイクを行いました。前日からの悪天候で心配されましたが、目的地の山口県防府市は日差しもあって暖かく回る事が出来ました。

往路のバスでは、本多元章さん得意の小話「鶴の恩返し」に、何度も聞いている人も大笑いしました。本多さんの絶妙のボケも飛び出して、車中の2時間半があつという間に過ぎ目的地の雪舟庭に到着、紅葉には少し早い季節のようでしたが由緒ある庭園を見る事が出来ました。

湯田温泉の交流会では、のど自慢大会に氷川清さん(自称)が出演して昔の名曲が飛び出すと皆の手拍子で大いに盛り上がりました。

帰りは、下関の「かまぼこ製造」会社に立ち寄って、案内の名物『ぶぐかま』の説明に乗せられてついつい沢山の土産を買ってしまいました。帰りの道中は雨でしたが、午後6時前に到着した天神は雨も上がり全員無事に帰ってきました。

退職者の会 第3回総会

日時 1月22日(土) 11時から
場所 天神平和楼(新天町)
参加費 2000円

【市職労短信】

新市長が誕生

職員2割削減も公約

市長選挙が終わり新しく高島市政が誕生しました。福岡市では現職市長が選挙で負ける事態が続いていて、桑原さん3期、山崎さん2期、吉田さん1期となっています。

新しい市長の高島さんは36歳で行政経験のまったく無い方ですが、職員向けの就任挨拶は、「私は皆さんを信用します」と挨拶されたのにはビックリ、「スピード感を持って仕事を進めたい」など若々しさの漲った挨拶でした。

さて、職場の現状はと言いますと人員不足が深刻で、特に福祉職場は連日のように深夜労働で、「心の病」も増加しています。高島市長は選挙で市職員2割削減も公約しています。これで本当に大丈夫かと心配になります。